



〒581-0003 八尾市本町 7-11-18
八尾メディカルアベニュー 2 F
TEL 0729-90-5820
FAX 0729-90-5830

菊池内科ホームページ
http://www.kikuchi-clinic.com/
http://www.kikuchi-clinic.com/ez/ (for EZweb)
http://www.kikuchi-clinic.com/i/ (for i-mode)

8月の休診予定

8月 6日(月)・7日(火) **休診**

8月 23日(木)・24日(金) **夕診のみ休診**
(午前診は行います)

ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。

日本医師会提供の健康番組
「からだ元気科」
毎週金曜日午前11時～
読売テレビ(10チャンネル)

7月 6日 **C型肝炎**
(貸し出し用ビデオを作る予定です)
7月 13日 貧血
7月 20日 慢性閉塞性肺炎
7月 27日 脳卒中

痛み

小学校1年頃だったでしょうか、初めて歯医者で抜歯をするときに、連れて行ってくれた祖母が、「よしよし、痛くないから……」と言ってくれました。それを聞いた先生が、「おばあちゃん、痛いことは痛いと言って、がまんさせないとだめです。」とおっしゃったのをよく覚えています。

確かに、「痛くない」とだまされて痛い思いをしていたら、人間不信におちいったかもしれません。(それでも歯医者さんに行くのには今でもイヤですが...)



さて、大人気の小泉内閣の「聖域なき改革」ですが、「**痛みを伴う改革**」です。小泉総理も各大臣も「痛みを伴う」ことを、かくさずに言っています。それにもかかわらず、80%台の支持率です。北野武(ビートたけし)が、「オイルショックの時のトイレトーパー騒動(ご存じない方も今では多いでしょう)と一緒に、わけも分からず小泉バンザイと言っているだけだ。」と言いましたが、多分にそういう面もあると思います。

胃の調子が悪いという患者さんに、「胃カメラをしましょう」とすすめても、10人中8人も受けてはもらえません。何日も胃の痛みをがまんして、薬局で胃薬を買って飲み、それでも良くならなくて来院される患者さんが多いのですが、それでも10人中5人も検査を受けていただければ上等でしょう。検査を受けたくない理由はいろいろです。受けたことがあるが苦しかった。受けたことはないが、知り合いが苦しいと言っていた。検査をするほど悪くないはずだ(と信じたい)。

ご自分の体のことでもそうなのですから、80%以上の内閣支持率が「正味」のものかどうか、疑わしいと思います。

おそらく、「**総論賛成、各論反対**」、つまり「言っていることには賛成だが、自分たちに都合の悪いことには反対」という人が続出してくるのではないかと心配します。

私が、新聞や雑誌やテレビなどで見聞きした範囲では、今年度の後半に景気がさらに悪化(企業の倒産、失業者が増え)し、政界再編(自民党や民主党の分裂も含めて)がらみで衆議院解散、総選挙まで行くかもしれません。

小泉内閣がどこまで高支持率を維持できるか、国民がどこまで付いていけるのかが問題であり、楽しみでもあります。

先月号でも書きましたが、医療の面でも改革が起こってきます。

公共事業を減らしたり、郵便貯金を民営化しようと言うと、いわゆる「族議員」という人たちが反対を唱えます。医療の改革では、「業界団体」である医師会が反対をしています。医師会から新聞や雑誌が来るのですが、改革にアレルギーのように何でも反対を唱えている方もあるようです。

今までの広報誌で何度も書きましたが、「医療はサービス業」であると考えます。サービスの対象である患者さんを無視して、自分たちの既得権ばかり主張するようでは、医療界に将来はないように思います。

7月29日(日) 参議院議員選挙です。よく考えて、投票しましょう。

お中元です

6月から真夏のような暑さが始まり、ちょっと先を越された感じですが、7月1日からささやかなプレゼントとして「うちわ」をお配りします。

クーラーはほどほどにして、体調を崩さないようにしてください。

なお、数に限りがありますので、お一人様1本とさせていただきます。(少しですが、お子さま用もあります。)



診療時間	月	火	水	木	金	土	日・祝
午前9～12							×
午後4～7			×			×	×